LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Marie SIDLER

Petit Pierre ... / Joannès

Dans Echos de Saint-Maurice, 1901, tome 3, p. 439

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Petit Pierre est conduit pour la première fois à ta messe. La tenue du bon homme est vraiment exemplaire. Au sortir de l'église, il interroge sa sœur, de deux ans plus âgée que lui : « Qu'est-ce donc qu'on fait, Madeleine, quand on sonne et que personne ne bouge? - A ce moment-là, Pierre, dit la naïve enfant, le bon Dieu se lève pour mieux voir tous ceux qui sont dans l'église. »

Le dimanche suivant, notre bambin veut s'en aller voir si le bon Dieu le regardera, lui aussi, tout petit Pierre. Il attend impatiemment le coup de clochette. Mais, au moment de l'élévation, avisant à côté de lui un grand flandrin dont les genoux, paraît-il, ne se sentaient pas le courage de plier, et le tirant par le bras : « Dis, Monsieur, c'est-il lui ou toi, le bon Dieu !....»

Les genoux du grand poltron seront peut-être devenus dans la suite un peu plus catholiques....

JOANNÈS